

## ■ 共通テストを戦い抜いた皆さん、切り替えて次へ！

3年生の皆さん、共通テストお疲れ様でした。自己採点も終わり、一区切りがつかしました。目標としていた得点が取れた人も、そうでなかった人も、過ぎたことは変えられません。これから出願校が決まるまで、不安な気持ちが続くかも知れませんが、今できることは次の試験に向かっていくことだけです。

3年生には大切な切り替えのタイミングがあります。これまでには「部活動の引退」や「学園祭」がありました。今、このタイミングが最後の大事な切り替えの時期です。多くの人は受験科目が絞られていくと思いますが、科目は減っても学習量（学習時間）は減らないはずで、切り替えて次に向かいましょう！これからの時期の注意点を幾つか書いておきます。

- 不確かな情報に惑わされないこと**。これから大学入試センターの平均点発表や、各業者の分析、志望動向のとりまとめなどが進みます。益田高校では、平均点だけでは分からない得点分布や過去の合否追跡、そして皆さんの今までの成績などを全て考慮して、進路検討会を行います。その結果は三者面談を通じて皆さんにお伝えします。周囲には、個別の体験や情報を一般化したがる人がいます。（「〇〇ちゃんが受かったからあなたも大丈夫」とか）そういった不確かな情報に惑わされることなく、担任の言葉を信じて下さい。**国公立大学への出願は、進路検討会後の三者面談の結果を受けて行いましょう。**
- 不安や悩みがあれば、担任の先生と相談しましょう。この一年間、担任の先生方は常に皆さんのことを考えてこられました。最後の最後まで頼りましょう。周りに流されて勝手な判断をすることなく、**担任の先生と共に最後まで戦いましょう！**
- 受験は合否だけではありません。受験を通して、**人間的に成長すること**を期待しています。逃げずに最後まで粘ること。易きに流れぬこと。己を知り、冷静に判断すること。そして、結果を受け止めること。また、社会に出るにあたって、**報告・連絡・相談**（ホウ・レン・ソウ）が大切になります。受験のため補習を休まなければならないときや、受講が必要なくなったときには、必ず担当の先生に報告しましょう。（受験届けは早めに提出しましょう。）
- 当たり前ですが、普段から**挨拶**をしっかりとすること。添削や小論文指導など先生方に個別にお世話になることが多くなります。挨拶がないと信頼関係は生まれません。また、受験が終わった後や合格発表後には、**感謝の気持ちを持って挨拶と報告に行くように**しましょう。
- 周囲への配慮**を怠らないようにしましょう。もし、自分の進路が決定しても、最後まで頑張っている人がいることを忘れず、応援する気持ちを持ち続けましょう。受験生は特別ではありません。日々の清掃など、**当たり前のことを当たり前に行いましょう。**

## ■ 今後の予定

- 1月17日（火） 2限～特別補習開始、16：00～小論文・面接説明会（会議室）
- 1月21日（土） 最終進路検討会
- 1月23日（月）・24日（火） 三者面談  
（登校日：2月7日（火）、14日（火）、21日（火））
- 2月 3日（金） 国公立大学2次試験出願〆切（前期・中期・後期一括で出願）
- 2月25日（土）～国公立大学前期試験
- 2月28日（火） 同窓会入会式、予餞会
- 3月 1日（水） 卒業式
- 3月 8日（水）～国公立大学中期試験
- 3月10日（金） 特別補習最終日
- 3月12日（日）～国公立大学後期試験